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A sistema de controle de matrizes é muito
mais complexo do que se imagina para querer
explicar apenas em algumas linhas. Tudo é
muito grandioso e vai muito mais além do que
os nossos olhos podem ver ou enxergar como
alcance. Ontem a noite em uma de minhas
meditações solitárias, que por sinal
importantíssimas para a alma, eu me me vi
pensando como a igreja antiga confiscou uma
quantidade enorme de conhecimento através
dos chamados, Arquivos X eclesiásticos.
Quanta coisa a igreja escondeu da
humanidade através de uma verdadeira
ditadura religiosa. A Igreja a que me refiro não
é outra, do que a cúpula mafiosa do Vaticano
que controla todas as religiões da terra.



Você não faz ideia do que a igreja dominante
fez no passado pelo tanto de conhecimento
confiscasdo, julgando por imposição própria
sem ouvir opinião, de que tudo era imprópiro
e proibido. A igreja sempre ditou o que as
pessoas tinham que pensar. No entanto como
uma igreja poderosa, rica, dominada por uma
besta romana, poderia selecionar
apropriadamente o que seria bom para
nós??? Diante disso o que eu e você sabemos
nos dias de hoje???

A resposta é simples. Não sabemos nada.

Tudo foi possuído por uma terrível escuridão
projetada por uma ilusão muito bem armada
através dos tempos. É onde você percebe que
o ditado é verdadeiro ... 



"Uma mentira quando contada muitas vezes
ela se pareece com uma verdade."

Imagine então quando uma outra mentira é
contada de muitas outras formas e maneiras
diferentes, e sendo reescritas durante
milhares de anos??? 

Como poderemos nos situar sem que
fiquemos desnortados por tamanha
desorientação???

É mais ou menos por aí o local que
atualmente nos encontramos, e onde fomos
pousar com o nosso pequeno aviãozinho. No
reencontro, na busca pela verdade eu lhe
digo, aqui neste mundo, só você pode fazer
por você. 



O início de toda decolagem sempre será só
seu. O que estou fazendo nada mais é do que
aprender, meditar junto com você, assim
como aos demais, é isso o que acontece. Eu
apenas exponho a realidade, eu não ensino
nada, porque eu também aprendo. Quando
você acorda as 5:30 da manhã para ler um
texto, internamente você está desejando que
o aprendizado real o lance para fora da ilusão,
que roubou quase toda a sua vida. Hoje mais
do que nunca o importante é que você optou e
está fazendo a coisa certa, desejando sair.

Como disse morpheu no filme matrix ...

"Ironicamente você não está longe da
verdade."



Você sabe que sua família não será
responsável por te salvar. Se depender deles,
infelizmente eles te atrasarão. Você não pode
contar com eles. Você não pode arrastá-los
junto com você. Por outro lado, você também
não poderá fazer muito por eles. Eles não tem
como acreditar em você. A busca pela real
consciência humana perdida no tempo, é
muito solitária e individual, você tará que
fazer tudo sozinho ou soizinha. Mas lembre-se
e não se esqueça ... 

A luz está com você.

Quando você decide querer conhecer, buscar
a verdade, é aí que você encontra o seu
propósito.



Estamos nos encontrando apenas para que
este caminho difícil e pesado, se torne mais
leve, e mais fácil de carregar. Estamos em 
um instante de recreio diante do
conhecimento que podemos trocar, trocando
experiências pelo que sabemos, e com isso
aprendemos juntos. A ilusão deste mundo vai
muito mais além do físico. Os carcereiros são
seres das trevas que não podem ser vistos,
eles sabem que você precisa ser enganado
para que os propósitos deles prevaleçam na
frente. Não somos merecedores de nada e
nem dignos de nenhum mérito ou estima, pelo
contrário, somos dignos de todos os castigos
que nos foram infrigidos, porque caímos
diante da luz. A humanidade já viveu em um
reino evoluído e iluminado no passado, o
paraíso, e esse reino precisa voltar.



A Bíblia descreve isso muito bem no inícío da
história humana. A concepção do gênero
humano na origem jamais foi para ser da
forma precária e apodrecida que vemos. A
culpa da queda foi nossa. Sempre será
culpado aquele que se deixa vencer por uma
influência. Neste jogo infelizmente nós
perdemos. Nós é que temos que ir até DEUS e
não DEUS vir até nós, até porque ele já veio e
quase ninguém aceitou a sua mensagem, e
acreditou nele. Para ver a consequência de
tudo, basta você olhar para um movimentado
centro de cidade, ou olhar para o interior de
sua própria casa, até lá você verá
desavenças. Então ...

Jamais culpe o CRIADOR por isso. 



Nós estamos em falta porque caímos. Cada
corpo se tornou a consequência deste erro
primitivo que ocorreu a muito tempo,
entretanto, o projeto de resgate como
mencionado na Bíblia, assim como em muitos
outros escritos sagrados antigos, como o
livro de Enoch por exemplo, já foi
estabelecido. O projeto de resgate do CRIADOR
já foi instaurado na terra, agora é com você,
comigo, com o outro, com cada um de nós, a
responsabilidade é totalmente pessoal. 
O decreto do CRIADOR diz que apenas se
salvarão aqueles que estão inscritos no livro
da vida antes da criação do mundo.

Como diz um conhecimento antigo "Tudo é
breve com aquilo que passa com o tempo." 



A vida humana é efêmera, tudo é vazio, tudo 
é uma construção encobrindo o verdadeiro. 
A criação humana foi encerrada dentro de 
um reino de precariedade, disfarçado por
uma realeza bela, onde toda riqueza é uma
aparência. Aquilo que é precário é como se
não existisse, ou não é considerado, só o que
está no interior dessa precariedade é que é
real, e que pode te salvar quando despertado. 



As pessoas foram compradas por um preço
muito baixo e barato, quase de graça, e hoje
estão vendendo as suas almas por nada.

Pelas breves delícias desta vida eles perdem 
a eternidade, tudo é pequeno perto de suas
vidas que passam tão rápido. 

A ilusão do tempo os deprime. 

O poder da ilusão tem uma força gigantesca
para convencer mentes fracas.



A IGNORÂNCIA HUMANA



As pessoas que se permitem comprar desta
forma elas descem ao nível mais precário de
abandono e ignorância da vida humana. Por
isso em um dado momento, suas vidas são
atingidas nas ruas, seja por um tiro
inesperado não visto, ou afetadas por uma
doença rápida fulminante. 

Que tipo de ilusão você deseja caso você não
consiga ver isso a sua frente???

São tantas que você pode até escolher. Pra
piorar vemos tantos atos insanos de violência
praticados contra irmãos de forma inocente.
As pessoas perdem as suas vidas, morrem,
como se nunca estivessem existido. A vida
humana é mais frágil do que um pote de
barro. A vida humana é um pote de barro. 



É quando você percebe que uma pessoa que
apenas levou daqui a condenação de uma
sentença, de ter vivido somente pelo mal que
projetou, ela foi enganada por uma culpa e
permissão própria que ela mesma cedeu. 
Não há arrependimento do outro lado. 
O arrependimento só existe enquanto você
estiver aqui. Deixar este mundo algemado é
como viver como um escravo por onde você
for e andar. Agindo assim você não será
auxiliado pela luz que sempre deseja
acompanha-lo, ensina-lo, protege-lo, que por
sua vontade própria você renegou. A
conquista pela consciência real exige entrega,
renúncia, dedicação, e muito esforço. 

Não é um caminho fácil. Não é um caminho
que você escontre na esquina de um site, ou
assistindo em um canal do youtube.



Agora ...

Será que você irá se juntar a massa de
despertos de mentira, que não tomam
nenhuma atitude, e não demonstram
exemplos que os condecorem assim???

Eu não consigo rir chorando. Não existem
despertos assim. Você terá que ter valor e
coragem para seguir e vencer, se você quer
trilhar o caminho real. Você será
bombardeado por muitas situações difíceis
para tentar desequilibra-lo, tentando te fazer
cair. Você terá que ser muito forte no jogo de
resistência. Se você pudesse olhar do espaço
e ver a terra lá de cima, veria uma multidão
de pessoas, mas também veria que a porção
dos escolhidos neste mundo, e que existe
aqui, é como se fosse uma pequena moedinha  



colocada no centro de um grande tapete azul.
Você verá que todo esforço feito para
pertencer a este pequeno grupo, ou a este
pequeno resto, sempre será pequeno perto
dos benefícios eternos que você poderá
receber se vencer a guerra. Para sair da
matrix você precisa vencer este mundo.

O cérebro humano não é mais o mesmo. 
Ele foi modificado por experiências genéticas
durante vários períodos de tempo de nossa
história, e sofrendo várias interferências.
Basicamente não apenas a alma humana
tinha que ficar presa a um reino primitivo,
como a terceira dimensão, mas o seu corpo
também. Para o controle se estabelecer o
corpo humano teria que ficar próximo a
condição dos animais, através de uma
inteligência mais imbecil porssível.



As trevas desejam deixar o corpo humano
cada vez mais denso, e mais preso a matéria
como a de um animal. O corpo humano ao
contrário do que te contaram é um pouquinho
mais melhorado do que o corpo dos animais,
por causa de tantas manipulações genéticas
feitas por seres das trevas ao longo da
história. 

O ser humano alcançou o estado crítico do
irracional. 



Basta você olhar para a sociedade. Eles não
conseguem aprender nada do que seja real e
sagrado, sobre quem somos, ou sobre a nossa
história. 

Eles apenas conseguem aprender uma
canção ditada que a matrix assopra nos
ouvidos deles continuamente.

Se tornaram em animais com cérebros
programados. 

Apenas conseguem aprender com facilidade
aquilo que os controladores os vem
doutrinando a milênios.



O cérebro humano foi corrompido pelos
carrascos dimensionais, por seres das trevas
extraterrestres que tiveram predominância
sobre a espécie humana depois da queda
diante de um conhecimento eterno. O cérebro
humano mais se parece com o cérebro de um
réptil do que de um macaco. Os reptilianos, as
serpentes, denegriram geneticamente o
cérebro humano o deixando preso ao
precário, a fim de que se tornassem em fonte
de alimento para cotroladores ainda maiores,
e mais fortes. O gênero humano teria que ter
um cérebro mais adpatavelmente inibido para
a consciência, muito mais voltado para o
extinto animal e violento, como o de uma
serpente por exemplo. Todas as capacidades
psíquicas evoluídas humanas foram
reprimidas. 



O sentido da alma, o chamado sexto sentido,
foi praticamente extinto, adormecido, e
ocultado. As antenas de comunicação
telecinética desapareceram. Capacidades que
antes eram presentes no cérebro humano,
foram retiradas, não existindo mais. O
complexo reptiliano cerebral foi instaurado.
Todos os humanos devido a manipulação
biológica, passaram a ter um cérebro réptil
em parte. O extinto do ser humano, violento,
agressivo, mais se parece com o de uma
serpente, do que propriamente de um
macaco. Nas histórinhas contadas nas
escolas, os macacos é que escondem as
serpentes. A cúpula dos doutrinadores da
ciência da terra sabe de tudo isso, só que eles
estão proibidos de te contar, o cérebro não é
tão humano assim como te dizem. 



Como você se sentiria se soubesse que você
tem um pedaço de cérebro de serpente na
cabeça???

Sempre é muito complicado para aqueles que
se alimentam do medo. Existe um consolo
poderoso que nos conforta diante desse
quadro aterrador ...

Você não é o corpo. Você é o ser que
comanda o corpo. Isso eles não tem como
corromper a força, só se você deixar. Por
outro lado o precesso reencarnatório é
observado, é um processo prisional de uma
matrix dimensional criada para condenados.
Quando uma pessoa morre sem que consiga 
se salvar, alimentando-se apenas do que este 
mundo lhe oferece, e vivendo pela matrix



estas almas passam a pertencer aos
controladores das trevas dimensionais e
fazem parte da colheita deles. Essa alma
então pode voltar para cá para um nova
remessa de escravos, da mesma forma que
entraram. Eles ficam reencarnando até que o
juízo da terra aconteça. Elas não se livram
deste mundo, elas ficam presos aqui por
terem fracassado diante da luz.
Desobedeceram as leis eternas do CRIADOR
em suas vidas terrenas, não evoluiram,
ficaram presos, e nunca conseguiram
alcançar a luz, jamais aprendendo nada. Eles
morrem alimentando-se apenas deste mundo,
da matrix, cometendo muitos crimes e erros
sem medida ou interrupção. Cada nova vida é
uma repeptição consequente. É a mesma
vida, só o corpo é que muda. 



QUANDO O ENGANO AGE



Desta forma estas almas são colhidas pelos
controladores através de uma matrix
dimensional criada fora de nossa realidade
temporal. Uma matrix holográfica para
recebe-los como uma rede de almas, uma teia
para receber condenados. Isso é muito típico
no espiritismo, mas eles não vêem a
reencarnação como algo ruim, e sim como
aperfeiçoamento. Observe que mesmo
pessoas muitos ruins se veem de repente em
um ambiente bom e paradisíaco depois de
morrerem. Os espíritas dizem que eles vão
reencarnar, que estão em um local bonito,
mesmo que tenham levado uma vida muito
má e perdida. Quando estas almas voltam
reencarnando elas nunca evoluem em nada.
Os que conseguem ter acesso as suas
encarnações passadas descobrem que suas
vidas foram as mesmas. 



Vivendo pelos mesmos erros que foram 
praticados em vidas anteriores, apenas
mudando de forma. Geralmente morrem
tragicamente e não fazem nada de produtivo,
quando morrem sempre voltam para cá em
um ciclo quase que interminável de fracassos,
no entanto sempre servindo de alimento para
os controladores dimensionais. Eles precisam
prender as almas na encarnação terrena para
que a fábrica funcione, sendo muito rentável 
e produtiva.

Isso aqui é uma fazenda. 

Eles precisam plantar as pessoas de volta,
sempre e sempre, para colherem o fruto de
suas produções negativas. Assistam o filme o
Destino de Jupiter para entenderem melhor.



Por outro lado os controladores das trevas
dimensionais eles tem a seu serviço o que
poderíamos chamar de, os agentes
carcereiros. Estes são controladores mais
diretos da fazenda por uma presença mais
atuante, eficiente, para que a fazenda 
produza todos os resultados necessários.
Estes carcereiros não são outros do que as
serpentes ou os reptilianos. 

Os reptilianos são dominadores implacáveis,
eles corromperam milhares de mundos no
universo trabalhando para os arcontes, ou
anjos caídos dimensionais das trevas, presos
em camaras dimensionais de sofrimento no
universo, o abismo escuro. Os reptilianos
escravizaram uma imensidão de mundos para
os arcontes. Você não pode saber disso, por
isso a existência da matrix.



A terra não é a unica fazenda, existem outras.
Acontece que os reptilianos precisam de uma
invasão mais direta, não percebida, para
aumentar o poder de controle no mundo
aumentando a ilusão mais consistentemente.
Eles encarnam como humanos e se disfarçam
entre as pessoas, se projetando na sociedade
humana com atribuições distintas e famosas,
digamos mais artísticas, que façam com que
prendam mais as pessoas ao mundo, a matrix.



Muitos reptilianos são projetados no meio dos
esportes e entretenimento para prenderem as
almas a isso, mantendo o poder do controle. 

Quanto maior a ilusão e mais presas as
pessoas estiverem a este mundo, a matrix,
maior será o poder do controle, e mais
devastador o resultado contra os seres
humanos. 

A fazenda segue exatamente assim,
produzindo lucros para os anjos caídos, os
arcontes.



Não se espante de pessoas do passado muito
parecidas estarem reencarnando agora com
aparência quase igual. 

Ou são escravos humanos que viveram uma
vida errada, morreram, e estão aqui de novo
parando nas mãos dos controladores
novamente, ou são reptilianos que encarnam 
em corpos humanos para realizarem certas
funções e aumentar a ilusão da matrix. 



A matrix é uma grande fábrica geradora de
ilusões, este é o principal ingrediente. Muitos
artistas mundias, famosos, são almas de
reptilianos encarnados na terra. Quando você
observa os olhos deles, são vistos como de
uma serpente quando realizam camera e
queda de frame em uma fração quadro a
quadro, essa impressão surge em misésimos
de segundo. As pupilas são vistas como a
pupila de uma serpente.

OS OLHOS SÃO IGUAIS AS DE UMA SERPENTE
MILEY CIRUS



Eles não possuem nenhuma lembrança de que
sejam répteis por causa do reset encarnatório
que existe na prisão da terceira dimensão.
São projetados na mídia manipulada em
muitos cargos e funções específicas de
destaque, como banqueiros, políticos, artistas,
atores famosos, jogadores de futebol entre
outros. O objetivo é chamar a atenção e
prender a consciência das massas, até eles.

KATY PARRY

ANGELINA JOLIE



Desse jeito populações inteiras seguem
presas a matrix sem identificar, sendo
controladas por ela.

O que você acha que poderia acontecer se
você tivesse mais controle??? 

Você iria evoluir diante da luz e estes seres
nada poderiam fazer contra você. Quando
você afasta o medo, você automaticamente
ganha confiança e coragem. Você consegue
evoluir por meio de orações e das leituras
sagradas. Os seres evoluídos sabem que
temos acesso a luz por meio das orações que
nos foi dito praticarmos. A mesma fé que os
seres em mundos evoluídos tem em DEUS nós
também podemos ter aqui do mesmo jeito.



A fé é universal. A fé é a força mais poderosa
do universo. Existem meios para você
experimentar isso sem pertencer a religiões, 
é algo simples e fácil, no entanto as trevas
fazem com que tudo se complique. As
religiões é um ótimo instrumento de confusão. 

Jesus Cristo disse ... " Vá para o seu quarto
feche a porta e ore a seu PAI que não pode
ser visto e seu PAI que vê o que você faz em
segredo lhe dará a recompensa." 

A oração mais poderosa é aquela que você faz
do fundo da alma, e da forma mais amorosa
possível. Esta é a verdadeira religião da terra
que Jesus Cristo apresentou a nós. O amor
expressado incondicionalemnte em todas as
formas.



O testemunho eterno sobre o que precisamos
fazer para nos salvar, já nos foi deixado, está
na Bíblia, então não se preocupe com
traduções, todas elas nos levam até DEUS as
modificações são basicamente ortográficas, 
o sentido do que é sagrado por outro lado está
tudo lá, nada foi tirado da lei como disse o
MESTRE.

Então o que você tem que fazer é procurar
vencer qualquer tipo de medo, por menor que
seja, a oração te ajudará e muito neste
processo. Sei que fatores externos familiares
vão tentar te prejudicar e querer te atrapalhar
no caminho, é onde você precisará saber lidar
com isso. Aprimore suas habilidades, você
precisa saber driblar isso mais
eficientemente.



A própria prática constante em saber que tem
que vencer estas intolerâncias, fará com que
você se sinta muito mais a vontade, mais
forte, e mais resistente diante de muitas
situações difíceis que surgirem para te tirar
do foco, do controle, e te afetar.

Agora ...

Não duvide jamais da luz, só ela existe e nada
mais. 

Tudo o que não está ligado a ela é trevas, e
não é considerado em nada. Se a luz não
vencesse sempre, este mundo já estaria
extinto a muito tempo. Seria um pedaço de
pedra inabitado que estaria agora vagando no
espaço partido em milhares de pedaços.



Sem luz, não há propósito e nem motivo para
a sua existência. Seria basicamente o que as
trevas fazem, destruir tudo, todo o planeta,
caso tivessem liberdade de agir. O que está
escrito está decretado. É um decreto que está
determinado a acontecer aqui. 

Irmãos das estrelas incansavelmente tem nos
dito a muito tempo sobre o que foi
determinado pela luz, a contecer aqui neste
planeta, não somente eles, mas a Bíblia
também diz isso.

Não há como as trevas pemancerem aqui
além do tempo, no prazo marcado tudo será
renovado. É apenas uma questão de tempo,
toda e qualquer resistência por parte deles,
será eliminada.



Não há força nas trevas, isso não existe, é
impossível que prevaleçam sobre a luz. 

Basicamente a predominância das trevas em
existir temporariamente num mundo físico, é
como uma condição de favor, a luz permite
devido o processo dual, para que as criaturas,
habitantes de mundos primitivos, reconheçam
entre o bem e o mal e enxerguem as trevas,
discernindo perfeitamente a favor da luz,
execrando aquilo que nunca fez parte da
existência. As trevas não existem. As trevas
existem apenas para o processo dual, nada
mais, para que a luz possa ser conhecida, e
ser acolhida pelas criaturas através de seu
livre arbítrio, aprendendo que somente ela, é
que é a realidade infinitamente superior. 



A matrix está na terra exatamente para
escravizar a humanidade a viver por
uma ilusão, sem que se perceba a verdade.

A Bíblia, o código sagrado, o oráculo dentro da
matrix, descreve a vitória perfeita da luz no
futuro final deste mundo. 

A questão é que os que vivem pela luz, eles
sofrem, por este mundo não ser
digno deles. 

O mundo, a matrix, nunca irá amar aquilo que
não é dele e que não lhe pertence.



Este é um processo comum e natural que
todos tem que passar. Se você é um daqueles
que deseja o sucesso ou a prosperidade
humana, então você terá que ser como o
mundo, individual, incrédulo e sem amor,
sendo alimentado pelo ódio a seus
semelhantes e pela ilusão que o escraviza.
O engano só irá aumentar. As trevas terão
sucesso até a hora da vingança, como tem
sido, é assim que está escrito e é assim que é.
Quando chegar o momento tudo aquilo que
apoiou as trevas, cairá com eles. 

As pessoas não sabem disso porque estão
apegadas a mensagens diretas e externas
sem revelações internas próprias, porque não
lêem a Bíblia. A Bíblia caiu no poder escravista
das religiões, foi deturpada por uma matrix
religiosa de engano.



Os católicos, evangélicos, ficam esparando
pastores e padres interpretarem a Bíblia para
eles. A Bíblia tem no rodapé, nas católicas ou
evangélicas, interpretações pessoais para 
que eles não pensem, e não meditem por si
mesmos. Para a matrix religiosa as pessoas
não precisam interpretar nada, há certos
homens "sábios" e conhecedores que podem
interpretar a Bíblia para eles. 

Se estes tais pastores fossem de fato sábios
conduziriam as pessoas a pensar e a meditar
melhor, não lhes transmitiria mensagens que
eles não reconhecem devido a erros que
praticam sem reparação. É o engano, esta é a
matrix religiosa em ação. A revelação do
conhecimento na Bíblia jamais se dará de 
maneira como essa.



A revelação é por dentro do ser humano. As
interpretações estão completamente vazias, 
absurdamente sem sentido, as pessoas
aceitam porque o pastor disse pra elas que é
assim. 

Vocês acham o que está conduzindo estes
pastores inescrupulosos e gananciosos???

Eles não são pastores de si mesmos como
podem ser pastores dos outros???

Se pudessem muitos veriam que a verdade é
muito mais absurda do que poderiam estar
imaginando. Estes falsos pastores ganham
fortuna com livros e palestras, e quando falam
propagam uma ignorância sem limites. Assim
irá continuar e seguir o seu curso.



SERES HUMANOS DEPLORÁVEIS



Sabe o que vai acontecer com essa gente na
matrix??? Permitam-me recordar uma das
cenas do filme ... 

Quando um inconsciente morria plugado a
matrix e levando os erros consigo pela sua
escravidão, o casulo da ignorância se abria, e
a pessoa era jogado no esgoto, no lixo, como
apresentado no filme, por não ter mais
utilidade para o sistema, por ter morrido
plugada a esse sistema. Ela então era
descartada não tendo mais utilidade como
escrava, não podendo ser mais útil como
colaboradora. O valor de um inconsciente para
a matrix é como um peso morto. Um escravo
precisa promover os resultados, senão ele não
serve mais e não presta. O que não é da luz
não serve para DEUS, por não estar mais
ligado a ele.





" Então Jesus contou esta parábola: —Certo
homem tinha uma figueira na sua plantação
de uvas. E, quando foi procurar figos, não
encontrou nenhum.

Aí disse ao homem que tomava conta da
plantação: “Olhe! Já faz três anos seguidos
que venho buscar figos nesta figueira e não
encontro nenhum. Corte esta figueira! Por
que deixá-la continuar tirando a força da
terra sem produzir nada? ”

Mas o empregado respondeu: “Patrão, deixe
a figueira ficar mais este ano. Eu vou afofar
a terra em volta dela e pôr bastante adubo.
Se no ano que vem ela der figos, muito bem.
Se não der, então mande cortá-la."  Lucas 13
, 6-9



"Toda árvore que não produz bom fruto é
cortada e lançada no fogo."  Mateus 7 , 19

Vejam esta carta. A tradução da carta é ...

Queimador de alma

A carta possui a descrição, unique magic, isso
indica que a carta não tem referências quanto
ao que é físico, mas sim sobrenatural.



O que acontece a uma alma que vive pela
matrix, é que ela pode ser cortada daqui
como uma árvore a qualquer momento pelos
controladores, por não estarem vivendo pelos
propósitos elevados da luz que corresponde 
a realidade única. Após a morte essas almas
caem nas mãos dos controladores das trevas
dimensionais que as escravizaram. Estas 
almas passam a pertecer a colheita deles,
pela má conduta de vida que essa alma teve 
enquanto esteve na terra. Estas são as almas
jogadas no lixo quando são descartadas pela
matrix, quando morrem dentro da ilusão. A luz
não as colheu porque fracassaram. Todo
fracasso em um mundo físico é de
propriedade das trevas. Eles podem fazer o
que quiser com você. Na ilustração da carta
você vê almas queimando e sofrendo.



Todo engano pode ser projetado para te
enganar do outro lado, por você não ter
proteção da luz quando sair. Você pode ser
lançado em qualquer quadrante do reino
escuro, esse sempre será o destino de um
condenado. 

O engano faz parte do reino da escuridão. 

O anjo do abismo possui um exército a sua
disposição de milhares de seres das trevas,
obscuros, condenados, desligados
completamente da luz suprema, e que
trabalham a seu serviço. 



Se você não evolui na terra diante da luz e não
se redescobre, quando quer com afinco uma
interação mais apaixonante e sem limites
pelas coisas visíveis, projetadas para distraí-
lo, de modo a apenas viver por elas, e deseja-
las por uma despreocupação assídua, o
resultado não é outro do que cair nas mãos
dos controladores, e pertencer a mesma
dimensão de sofrimento que eles. Você pode
ser um anjo ou um demônio na terra, é uma
escolha sua definir um lado.

Lembre-se, não existe o caminho do meio, só
você define o rumo de sua joranada.



Na parábola do MESTRE existem dois
personagens. Um é o SENHOR o outro é o
empregado desse SENHOR. Todas as árvores
são dele, e as árvores são as pessoas. O
empregado está disposto a ajudar a árvore a
evoluir, a crescer, mas se a árvore não escuta
e não quer, ela não aprende, ela não muda, e
aprodrece diante de um terreno infértil,
correndo o risco de ser cortada porque não
crescerá. O emprego é paciente e está
disposto a ajudar essa árvore a mudar, e caso
ela não mude, ela será cortada pelo dono da
plantação, que permitirá que o enxame de
gafanhotos ataque, destruindo-a por
completo, a devorando. O adubo é a verdade. 
A mensagem autêntica do dono da plantação,
propagada pelo empregado, para a vida dessa
árvore. Uma vez praticada e ouvida, a árvore
crescerá e produzirá frutos bons e saudáveis. 



ESTAR
ACORDADO

C O N F I D Ê N C I A S  D E  C O M O  É



A escravidão continua.
Posso ser tratado como um
escravo neste mundo por
uma falta de amor
medonha que foi inscrita no
coração dos seres
humanos, por eras, mas
não sou mais, porque a luz
que me definiu me deu uma
autenticação irrevogável de
lliberdade que me deixou
livre, mesmo eu estando
aqui. É como seu eu fosse
um infiltrado, um espião
iluminado que utiliza-se de
recursos vigentes, para que
outros assim como eu,
enxerguem a mesma
libertação. 



Uma missão é mais do que
um simples trabalho, é um
propósito maior a cumprir.
Uma vida sem propósito é
uma vida sem sentido, é
como ter um ingresso de
entrada para o mundos dos
escravos. A minha
consciência está livre, não
há erro em me definir,
porque você sempre irá
sentir quando está. A
minha vida não pertence
mais a este mundo, nem a
mim mesmo, em
detrimento de milhares
que deploravelmente tem
entregado a sua para ele.



Não há um passo que eu
dê na rua que eu não saiba
o que signifique ou que
represnete essa ilusão,
porque você passa a sentir
a ilusão agindo. Você
simplesmente vê a ilusão
em movimento. Você
consegue ver o que as
pessoas fazem sem entrar
em suas casas. A minha
mente pensa melhor
porque o meu coração
pensa por ela. Os escravos
sempre pensam com a
mente, através de suas
mentes manipuladas
imperceptivelmente.



Eles não conseguem sentir
o controle e nunca pensam
com o coração, milhares
perderam essa
capacidade. Todos nascem
escravos quando entram
aqui, e comigo não foi
diferente, porque eu nasci
aqui, mas me libertei,
porque a minha mente
está livre. 

Meu coração bate por uma
liberdade em pensar e de
saber o que este mundo
significa. Eu conheço a
verdade que mora dentro
de mim.



Embora este mundo tenha
conseguido comprar
bilhões de seres humanos,
de almas que se venderam
para as trevas, a mim
jamais comprará. O
MESTRE disse ...

"Farão tão grandes sinais
e prodígios, que, se
possível fora, enganariam
até os escolhidos."
Mateus 24

O mundo é escravo pra
mim e não eu escravo para
o mundo. Sou senhor das
coisas exteriores e não
escravo delas. 



Reverto a tecnologia a meu
favor transformando-a
para algo útil. Não permito
que me escravize com o
que se vê acontecer. 

Inverto a tecnologia para o
lado bom, jamais deixando
ser escravizado por seus
encantos sedutores e
obscuros. 

Estes são apenas alguns
exemplos do
comportamento de uma
alma consciente.



Ter sempre precaução de
tudo. Tudo modifica quando
você vê o mundo pela ótica
real de como as coisas são.
Isso é consciência, ter um
coração livre para pensar,
para receber instruções
diretamente da Fonte da luz
que nunca irá te enganar,
pelo contrário, te revelará
toda a verdade e não
apenas uma parte dela,
como fazem as religiões,
tudo para controle. Não sou
aprisionado pelos
pensamentos dos outros,
tenho um coração livre que
fala por mim. 



A maior prova de sabedoria
de uma alma humana é
reconhecer que ela nada
significa, ou que signifique
muito. 

É se desprezar ao ponto de
reconhecer que ela nada
conhece. 

Quanto mais grande você
for mais você se humilhará.
Você precisa agir como
simples para receber uma
luz que transcenderá a sua
inteligência.



Este mundo tem um dono, e com absoluta
certeza, não é as trevas. Se este dono não
voltasse, todo aquele que acreditou Nele,
assim como todo o resto do mundo, ficaria 
escravo para sempre. Seriam como um
laboratório de cobaias vagando no espaço a
habitar um planeta perdido, condenado, e sem
salvação, em movimento pelo sistema solar
sendo continuamente açoitado, até que os
recursos naturais deste mundo definhasse
pelas trevas que o escravizaram. A questão é
que nós não somos e não pretencemos a isso
quando fomos originados. 

Por um acaso cada um de nós é mais
importante do que aquilo que foi escrito 
antes de nascermos???

É claro que não.



Nada se renova e nada muda enquanto o
verdadeiro dono deste mundo, o proprietário
dele voltar, a fim de tomar de volta a sua
propriedade usurpada, estabelecendo a ordem
das coisas. A primeira vez que Ele veio aqui
não foi para criar uma ordem na terra, mas
para avisar que a liberdade de cada ser
humano só viria por meio Dele.

Ele disse com toda a certeza que aquele que
acreditasse nele, seria aquele que iria provar
sem sombra de dúvidas, que o amava. Todos
tem liberdade de acreditar no que quiserem,
mas o simples fato de que aquilo que é real e
perfeito estar sumindo e desaparecendo da
terra, isso já demonstra que a verdade está
exatamente aí onde ninguém esteja falando.



As trevas sabem como as coisas se movem 
na terceira dimensão, e enquanto o planeta
responder sim a ela quando derem uma
ordem, isso fará com que fiquem cada vez
mais presos ao estado negativo, e fazendo a
vontade de seus algozes. De uma coisa eu
aprendi nos momentos da vida que eu andei
bastante perdido. O que mais escraviza o ser
humano antes da ilusão de uma matrix
impiedosa, antes até mesmo de manipular
mentes, não é a maldade em si, mas a mentira
que alimenta essa maldade que habita o
coração humano. Está escrito a centenas de
milhares de anos que a mentira atingiria
grandes proporções, e que nos tempos do fim,
a maldade passaria a ser uma regra na
sociedade. O próprio mal nesse tempo futuro
tentaria invadir a vida de todos, a mente de
todos, como a uma praga perniciosa.



Isso vem sistematicamente acontecendo. 
É claro que todos nós desejamos ser livres, 
no entanto, a liberdade completa só existirá
quando o MESTRE que nos salvou voltar para
cá, para tomar o seu mundo de volta. No
entanto desta vez, como Ele mesmo disse, 
não será como antes. Ele virá com grande
poder e glória, um poder insondável jamais
visto, o poder de um reino que criou o nosso, 
e dará um fim a tudo o que seja precário. 
O reino perfeito e ascenso aqueles que se
comportaram como verdadeiros escolhidos e
eleitos, será construído. O que aconteceu foi
que intrusos vieram do espaço e usurparam o
planeta de nós, sequestrando a nossa
realidade. Passaram a ter influência sobre os
seres humanos influenciando-os a quebrar o
livre arbítrio de cada um, para o lado deles. 



A nossa descendência antiga permitiu que
esse jogo de influências malignas começasse
quando eles caíram, infelizmente estamos
aqui agora sendo dominados, escravizados
por uma tecnologia e seres que só conseguem
gerar cada vez mais confusão e dúvidas nas
mentes. Para aqueles que estão apenas
começando suas buscas, cuidado com
pesquisas. A maior delas é você ouvir o seu
interior antes de ouvir a pesquisa. Você não
conseguirá isso de forma perfeita se você 
não conseguir enxergar a sua luz. Sem luz o
seu conhecimento não existe, será mais
dúvidas do que respostas. As redes sociais
foram criadas para promover o engano, o
erro, e gerar conflitos através de muitas
dúvidas em relação a verdade pelo que você
precisa saber.



Este foi apenas um dos motivos da criação
desta tecnologia cibernética de controle. As
trevas criaram as religiões para que nos
debatêssemos em conflitos, transformando
aquilo que é real, em loucura, inventando até
um apelido para estes loucos, os teóricos da
conspiração. Você precisa entender de uma
vez por todas que para ser sábio você terá
que ser louco primeiro, como diz o código
sagrado. Sem dúvida essa será uma loucura
que te fará sorrir. Toda pessoa desde um
recém nascido já vem a este mundo plugado
ao sistema, um mundo dominado pelas trevas,
uma prisão, pelo menos momentaneamente.
Um dia isso terminará, mas enquanto esse dia
não chega, estamos sob este regime. Temos
que buscar o conhecimento através da luz
acesa dentro de nós para sairmos disso
vencendo tudo. 



O MESTRE Senhor Jesus Cristo disse ... 

"Aquele que crê em mim é verdadeiramente
livre." ... "Foi para falar da verdade que eu
nasci e vim ao mundo."

Ele trouxe a luz para este mundo e esta luz
libertou as almas, porque esta luz nos deu
conhecimento, e essa luz é Ele. Toda pessoa
para sair da matrix necessariamente precisa
de uma revelação interna, senão ela nunca
será desconectada. A conexão ocorre a nível
standby, ficando plugada totalmente a um
sistema automático, que sempre te puxará de
volta se você cochilar. Só a luz pode lhe
convencer. Não é um convencimento e
afirmação humana, vem de dentro, é da luz,
porque caso seja humano, essa pessoa nunca
se liberta e fica escrava para sempre. 



É a luz que te liberta.

É a luz que te liberta.

Jesus Cristo disse ... 

"Eu sou a luz do mundo."

Ele trouxe a luz para cá para que somente por
meio Dele ...

Esta luz morasse em nós ...

Produzindo o melhor resultado de todos ...

A nossa liberdade.

fiquem em paz




